

Pour leur dernier temps fort de l'année scolaire et avant leur départ du collège, les élèves de 3^{ème} ont pris un pique-nique au bord de la Meuse.

Puis, après un bon moment de détente, ils se sont mis en route par petits groupes pour une marche autour du fleuve, qui les emmena tout d'abord dans le parc des Frères Bénédictins à Montcy St Pierre.

Un cadre on ne peut plus propice à la réflexion ...



Encadrés par les professeurs, les animatrices en pastorales et quelques parents :



Dans un premier temps, chaque groupe a pu faire le point sur les découvertes personnelles faites au collège, sur soi, sur les autres, dans les différentes matières et sur sa foi.

Un deuxième arrêt permit aux jeunes de rêver à ce qu'ils auraient aimé trouver au collège et de rédiger un message à destination des futurs élèves de 6^{ème}.

Enfin, l'après-midi s'est terminé par un rassemblement dans l'Eglise Saint Remi, au cours duquel les élèves ont transmis leur message sur un pas, symbole de la marche qu'ils venaient de terminer, ont chanté et médité l'Evangile de Saint Luc. Le Père Arnaud Dhuicq, dans son homélie, s'est plu à leur rappeler que Jésus se tient chaque jour à leur côté, à l'image de Cléophas et de son ami sur la route d'Emmaüs, pour les soutenir sur leur chemin.



Le thème du Projet d'Animation Pastorale des 3^{ème}

« Va, n'aie pas peur »,

a alors pris tout son sens.

A tous nos élèves, nous souhaitons bonne route vers le lycée !